

2021年9月15日

羽田=那覇線が就航 15 周年

スカイマークの羽田=那覇線が、本日就航 15 周年を迎えました。これも日ごろご愛顧いただいているお客様や地域の皆様、関係各所のご支援によるものであり、心より感謝申し上げます。

就航以来、羽田=那覇線は延べ 700 万人以上のお客様にご利用いただいております。現在では毎日 6 往復^{*1} 運航しております。

本日は就航 15 周年を記念して、那覇発羽田行き 518 便と 520 便へご搭乗のお客様に、JA おきなわの沖縄県産タンカン果汁を使用したタンカン蒟蒻ゼリーもしくは沖縄県産パインアップル果汁を使用したパインアップル蒟蒻ゼリーをお渡します。

当社は、おかげさまで国土交通省が発表した「航空輸送サービスに係る情報公開」の「特定本邦航空運送事業者^{*2}に係る情報」において、4 年連続定時運航率第 1 位を達成いたしました。

これからも各就航地の魅力を発信するとともに、全てのお客様にシンプルで温かく誠実なサービスと快適な空間を身近な価格でご提供できるよう、全社員一丸となって取り組んでまいります。

^{*1} 現在は新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、便数を変更して運航しています。

^{*2} 客席数が 100 席または最大離陸重量が 50 トンを超える航空機を使用して行う航空運送事業を営む本邦航空事業者

以上